

Desarrollo de una aplicación para la autoevaluación en gestión medioambiental

Queremos elaborar y ubicar en nuestra Web una sencilla aplicación para la autoevaluación en gestión medioambiental, ya que tenemos pendiente el desarrollo dentro de nuestro eje “líneas de consulta medioambiental” los “modelos de autoevaluación medioambiental” de cara a confeccionar modelos sectoriales de autoevaluación.

Esto permitirá a nuestros interlocutores conocer en qué medida cumplen con la normativa vigente.

Este tipo de encuestas sectoriales y anónimas nos permitirán conocer la salud medioambiental de nuestros sectores empresariales.

La aplicación, una vez ubicada en la Web, se encontrará a disposición de aquellas empresas que deseen realizar una autoevaluación.

Son empresas con interés en la información y servicios ofrecidos por la Web, de modo genérico y que puedan tener una mayor necesidad de información para la toma de decisiones en sus actividades medioambientales y por otra parte que puedan conocer las acciones que la Cámara aborda y quiere abordar en un futuro.

Nota:

El Fondo Social Europeo contribuye al desarrollo del empleo, impulsando la empleabilidad, el espíritu de empresa, la adaptabilidad, la igualdad de oportunidades y la inversión en recursos humanos.

Acciones cofinanciadas por el Fondo Social Europeo en un 70% (para Objetivo 1) y un 45% (para Objetivo 3) y por la Fundación Biodiversidad, en el marco de los Programas Operativos de “Iniciativa Empresarial y Formación Continua” 2000-2006.

ACCIONES GRATUITAS dirigidas a trabajadores activos de PYMEs y profesionales autónomos relacionados con el sector medioambiental que desarrollen su actividad en Zaragoza.